



AGM Abogados se incorpora a la red internacional SCG Legal

[AGM Abogados](#) continúa en su **incesante actividad de internacionalización**, por ello, para finalizar el 2022 se ha unido a la red internacional [SCG Legal](#) tras un proceso de admisión que empezó en junio, liderado por el Socio responsable de desarrollo internacional del despacho, **Guillermo Bayas**.

El objetivo principal que tiene el despacho de abogados al entrar a formar parte de esta red es poder **ofrecer una cobertura y servicio global a sus clientes y en cualquier país del mundo**. A través de los “best friends” –los distintos despachos internacionales miembros de SCG Legal– AGM acompañará a sus clientes en sus procesos de internacionalización y en cualquier asunto transfronterizo.

De acuerdo con la filosofía del despacho, su propuesta de valor se centra en un **asesoramiento integral y personalizado** a nuestros clientes, cubriendo todas las necesidades de consultoría legal necesarias para llevar a cabo un proyecto internacional, incluyendo el asesoramiento **en la constitución de sociedades y ...**